

## TMMD ke-122 Kodim 0721/Blora, Dansatgas Tak Hanya Bangun Rumah Johan, Tapi Juga Lengkapi dengan Perabotan

Agung widodo - [BLORA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BLORA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 26, 2024 - 11:48



*Foto: Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora terus memberikan dampak positif bagi warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo. Dalam kunjungan pada Sabtu (26/10/2024).*

BLORA- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora terus memberikan dampak positif bagi warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo. Dalam kunjungan pada Sabtu (26/10/2024), Dansatgas

TMMMD 122, Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., bersama Kepala Dinas PMD Blora, Yayuk Windrati, tak hanya menyerahkan rumah baru untuk Johan (8), tetapi juga melengkapi rumah tersebut dengan perabotan yang sangat dibutuhkan.

Johan, yang tinggal bersama kakaknya, Suti (49), menyambut hangat kedatangan Dansatgas dan rombongan. Bantuan yang diberikan tak hanya berupa rumah yang kokoh, tetapi juga satu set tempat tidur, meja dan kursi, kipas angin, serta perlengkapan belajar bagi Johan.



Letkol Yuli Hartanto menyampaikan, “Kami berharap bantuan ini dapat membuat Johan dan keluarganya merasa lebih nyaman di rumah baru mereka. Program TMMMD bukan hanya soal pembangunan fisik, tetapi juga perhatian pada kebutuhan sehari-hari warga.”

Suti, dengan mata berkaca-kaca, mengungkapkan rasa syukurnya, “Terima kasih kepada Bapak Komandan Satgas TMMMD dan seluruh tim. Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Semoga segala kebaikan yang diberikan dapat dibalas oleh Allah SWT,” tuturnya penuh haru.





Tidak berhenti di situ, Dansatgas dan Kepala Dinas PMD melanjutkan kegiatan dengan memberikan bantuan sarung dan mukena kepada Takmir Masjid Baiturrohimi di Dukuh Kedung Kenongo. Bantuan ini disambut baik oleh warga yang turut hadir di masjid, berharap sarana ibadah yang lebih nyaman bisa dinikmati masyarakat sekitar.



Program TMMD ke-122 ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam menjalin kebersamaan dan memberikan dampak positif bagi masyarakat. Dengan langkah-langkah nyata seperti ini, TMMD tak hanya membangun infrastruktur, tetapi juga

membangun hubungan erat dan harapan baru bagi warga.